

RIAG Artikelstammdaten-Portal

Willkommen im RIAG Artikelstammdaten-Portal. Sie haben sich entschieden, Ihre Produktdaten eigenständig über dieses System zu pflegen? Dann finden Sie hier alle wichtigen Informationen für einen erfolgreichen Einstieg.

Wichtiger Hinweis: Neue Artikel können nur gelistet werden, wenn ein elektronischer Datensatz vorliegt. Beginnen Sie daher unmittelbar nach einer Leistungszusage mit der Erfassung Ihrer Artikeldaten im RIAG Artikelstammdaten-Portal und stellen Sie gleichzeitig die erforderliche Prüfgrundlage bereit.

Was ist das RIAG Artikelstammdaten Portal eigentlich?

Das RIAG Portal ist ein Stammdatenservice von GS1 Austria und verteilt Ihre Produkt-Stammdaten einfach und effizient an den jeweiligen Händler.

Das RIAG Portal deckt alle relevanten Informationsinhalte ab, damit ein Händler Ihr Produkt listen kann. Folgende Informationen werden im RIAG Portal angegeben:

- Alle rechtlichen Angaben, die auf dem Etikett Ihres Produktes zu finden sind (Zutaten, Inhaltsstoffe, ...),
- Produktabbildungen und Marketingbotschaften sowie
- B2B-Daten (Abmessungen, Gewichte, Paletten-Angaben, Transport- und Lagerungsbedingungen, ...).

Wichtiger Hinweis: Neben den verpflichtenden Angaben **müssen auch alle weiteren Informationen, die auf der verkehrsfähigen Produktverpackung abgebildet sind, elektronisch erfasst werden.**

Dies gilt auch für **optionale Attribute**, die im Zielmarktprofil Österreich definiert sind – **diese sind entsprechend den tatsächlichen Verpackungsangaben vollständig und korrekt auszufüllen.**

Um eine reibungslose Listung Ihrer Artikel bei REWE Österreich sicherzustellen, müssen sämtliche Produkt-Stammdaten zeitgerecht und vollständig im RIAG Artikelstammdaten Portal eingestellt werden.

Wer kann das RIAG Portal nutzen?

Das Portal richtet sich vor allem an **Lieferanten, die ausschließlich REWE Österreich beliefern** und ein eher kleines Sortiment (bis max. 20 Endverbrauchereinheiten) anbieten.

Das Portal wird Ihnen von der REWE International AG kostenfrei zur Verfügung gestellt. Für die Qualitätskontrolle der übermittelten Datensätze wird jedoch eine Bearbeitungsgebühr in Höhe von **EUR 50,- exkl. USt. pro Endverbrauchereinheit** von REWE verrechnet.

So funktioniert der Einstieg – Schritt für Schritt

1. Schritt: Vorbereitung

Lesen Sie bitte den [Quick Guide für das RIAG Artikelstammdaten-Portal](#) sorgfältig durch.

2. Schritt: Zugang zum Portal

Nutzen Sie folgenden Link, um auf das Portal zuzugreifen:

👉 <https://rewe-portal.gs1sync.at>

3. Schritt: Artikelpflege im System

Erfassen Sie Ihre Artikeldaten inkl. Produktabbildung und Marketingbotschaft im RIAG Artikelstammdaten-Portal.

Bitte pflegen Sie auch die vollständige Artikelhierarchie (Basisartikel, Umverpackung, Paletteninformationen etc.) ein.

- Publizieren Sie Ihre Daten zunächst auf der höchsten Hierarchieebene an folgende GLN: **9006370999983 (REWE Qualitätssicherung)**.
- Die übermittelten Daten werden im Auftrag von REWE durch GS1 Austria geprüft – mittels Abgleich mit der Verpackung.
- Stellen Sie bitte die Prüfgrundlage (z. B. Etiketten, PDF-Druckvorlagen) bereit. Diese muss alle rechtlich relevanten Angaben (z. B. Zutaten, Allergene, Nährwerttabelle, Hinweise zur Verwendung, GTIN/EAN-Code) gut lesbar enthalten.
- Senden Sie die Etiketten des Konsumentenartikels (als PDF, DOC oder JPG) per E-Mail an: gs1sync@gs1.at
- Die Qualitätssicherung prüft anschließend die Übereinstimmung der Etiketteninhalte mit den im Portal erfassten Daten. Bei Abweichungen erhalten Sie ein Prüfprotokoll per E-Mail. Die darin aufgeführten Fehler sind im RIAG Portal zu korrigieren und erneut freizugeben.
- **Wichtig:** Der Qualitätssicherungsprozess ist verpflichtend für jeden neu angelegten Artikel sowie bei jeder Artikeländerung.
- Nach erfolgreicher Prüfung publizieren Sie Ihre Daten bitte zusätzlich an folgende GLN: **9006370999990 (REWE GS1 Sync)**.

Welche Prüfgrundlage wird benötigt?

Die Prüfgrundlage muss alle rechtlich relevanten Angaben der Produktverpackung gut lesbar enthalten. Hier finden Sie ein Beispiel für eine geeignete Darstellung:



Unterstützung und Kontakt

Bei Fragen oder technischen Problemen steht Ihnen das Team von **GS1 Austria** gerne zur Verfügung:

gs1sync@gs1.at

Hinweis:

Sollten Sie sich später dazu entscheiden, Ihre Daten auch weiteren Handelspartnern bereitzustellen, empfehlen wir den Umstieg auf unseren zentralen und unabhängigen Stammdatenservice **GS1 Sync**.

English Version

RIAG Product Master Data Portal

Welcome to the RIAG Product Master Data Portal.

You have decided to manage your product data independently through this system. You will find all the key information here to help you get started successfully.

Important note: New products can only be listed if an electronic data record is available. Therefore, please begin entering your product data into the RIAG Product Master Data Portal immediately after receiving a listing confirmation and provide the required verification documents at the same time.

What exactly is the RIAG Product Master Data Portal?

The RIAG Portal is a master data service provided by GS1 Austria and enables the simple and efficient distribution of your product master data to the respective retailer.

The RIAG Portal covers all relevant information required for a retailer to list your product. The following types of data are maintained in the RIAG Portal:

- All legally required information found on your product label (e.g. ingredients, contents, etc.)
- Product images and marketing messages
- B2B data (e.g. dimensions, weights, pallet details, transport and storage conditions, etc.)

In addition to the mandatory information, **all other details shown on the marketable product packaging must also be captured electronically.**

This also applies to **optional attributes** defined in the target market profile for Austria – **these must be completed fully and accurately based on the actual packaging information.**

To ensure a smooth listing of your products with REWE Austria, all product master data must be submitted completely and in a timely manner via the RIAG Product Master Data Portal.

Who can use the RIAG Portal?

The portal is primarily intended for suppliers who exclusively supply REWE Austria and offer a relatively small product range (up to approx. 20 consumer units).

The portal is provided free of charge by REWE International AG. However, for the quality assurance of the transmitted data records, REWE charges a processing fee of EUR 50 (excluding VAT) per consumer unit.

How to get started – Step by Step

Step 1: Preparation

Please read the [Quick Guide for the RIAG Product Master Data Portal](#) carefully.

Step 2: Access to the Portal

Use the following link to access the portal:

👉 <https://rewe-portal.gs1sync.at>

Step 3: Article Maintenance in the System

Enter your product data, including product image and marketing message, into the RIAG Product Master Data Portal. Please also maintain the full product hierarchy (base unit, multipack, pallet information, etc.).

- First, publish your data at the highest hierarchy level to the following GLN: **9006370999983 (REWE Qualitätssicherung)**.
- The submitted data will be reviewed on behalf of REWE by **GS1 Austria**, based on a comparison with the product packaging.
- Please provide the **verification documents** (e.g. product labels, PDF print versions). These must contain all legally required information (e.g. ingredients, allergens, nutrition table, usage instructions, GTIN/EAN code) in a clearly legible form.
- Send the consumer unit label (as PDF, DOC, or JPG) via email to: gs1sync@gs1.at
- Quality Assurance will then check if the label content matches the data entered in the RIAG Portal. If discrepancies are found, you will receive a test report by email. All listed issues must be corrected in the RIAG Portal and resubmitted for approval.
- **Important:** The quality assurance process is mandatory for every new product entry as well as for every product update.
- After successful review, please publish your data additionally to the following GLN: **9006370999990 (REWE GS1 Sync)**.

What verification documents are required?

The verification documents must contain all legally required information from the product packaging in a clearly legible format.

Here is an example of a suitable format:



Support and Contact



If you have any questions or technical issues, the **GS1 Austria** team will be happy to assist you:

 gs1sync@gs1.at

Note

If you later decide to provide your data to additional retail partners, we recommend switching to our central and independent master data service **GS1 Sync**.